







Grupo de Salvadoreños El martes pasado fue de-portado de México un gru-po de salvadoreños que co una empleada de turisviajó a ese país para efec-tuar diferentes activida-des, alegando las autoridades mexicanas que sus pa-saportes tenían visas falsas. El señor José Carlos

mo evitó que a éstos se les hicieran cobros ilegales por parte de empleados de mi-gración: esto motivó que alegaran que las visas eran

-Favor pase a la página 11.











SOLDADOS SECUESTRADOS. La Unión. 10 soldados, de un grupo de 75, del Destacamento Militar N^{o} 3, secuestrados por terroristas en noviembre de 1983. Sus familiares piden al gobierno demócrata cristiano y a los curas, que ayuden para liberarlos, con la misma dedicación con que hicieron gestiones para liberar a la hija de Duarte. "¡No abandonen a estos luchadores por la liberar la la hija de Duarte." ¡No abandonen a estos luchadores por la liberar la la hija de pueda a democrata la residencia de la liberar la la libe dicen sus parientes. De izquierda a derecha, arriba: Santos Martin Almendares, Carlos Humberto Escalante, José Guzmán Ruiz, Cristóbal Pereira Ruiz y José Angel Molina López; abajo: Juan Antonio Mendoza, José Francisco Reyes Aguilera, Andrés Vallecillos Martínez, José Gilmar Carbajal Sorto y Francisco Roque Ventura.

ISEPES Llama "Plañidero" al Ministerio de Propaganda

El Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Eco-nómicos y Sociales, ISE-PES envía a la Redacción de este Diario un docuemento en el que comen-ta y analiza el "Comunicado a la Conciencia Na-cional" que en campo

Guardia Captura Sospechosa de **Robar Niños**

SAN VICENTE.— La Guardia Nacional local capturó a Dominga del Carmen Escobar, de 58 años, acusada de dedicarse a robar niños.

La captura se efectuó ayer en la mañana en el barrio San Juan Dios, de esta ciudad, cuando la acusada tenía en su poder a una menor de ocho meses de edad. No poseía documentación de la niña.

En las declaraciones que rindió en la Guardia, mani-festó que la niña fue raptada por unos hombres y se la entregaron a ella para que

-Favor pase a la página 29.

Ultiman Joven en Disputa por Terreno

SAN VICENTE.— Nor-ma Antonia Martínez, de 23 años, fue ultimada a ma-chetazos por Pablo Andra-de Ramírez, anteanoche, en el cantón Antón Flores, de esta jurisdicción, debido

a una disputa de terreno. El hecho ocurrió aproximadamente a las 6 de la tarde, en el patio de la casa de la víctima, que se encon-traba platicando con su familia, cuando apareció el hechor con el arma en la

Según informaron los familiares de Norma Anto-nia, el sujeto dijo que iba a matar a la madre de ésta,

-Favor pase a la página 19

pagado publicó reciente-mente el Ministerio de Co-municaciones o de Propa-

El pronunciamiento dice: "Con relación a un comunicado en campo pagado el Ministerio de Información, en el que plañideramente llama a una 'concepción de llama a una "concepción de unidad que se irá solidifi-cando a la par de eliminar el odio, la amargura y la in-tolerancia", deseamos co-mentar y analizar dicho co-municado. pregunta: Hermanos, ¿por qué no alzaron sus voces, hoy tan dramáticas, durante los años del terrorismo y los secuestros; por qué no llamaron a la unidad du-rante ese negro período de

nuestra historia patria?
"Proseguiremos analizando los párrafos más significativos del comunicado de que nos ocupamos. "Hasta ahora descubren que el FMLN y el FDR han

asumido la conducción to-

Noticias de Santa Ana

Festival Indígena Será en Diciembre

SANTA ANA.— Para el 21 del mes de diciembre se la del mes de diciembre se ha organizado el Festival Indígena, que tendrá lugar en el Estadio "Ana Merce-des Campos", de la ciudad de Sonsonate, según informaron los señores Adrián Esquino y Amadeo Ramos, Presidente de la Asociación Nacional Indígena Salvadoreña (ANIS) y dirigente de-partamental, respectiva-

Habrá en el Festival música indígena, comidas típicas y bailes como el historiante, el chiracuaco, el chichimeco, la zambumba



DERRIBAN POSTE. Terroristas dejaron a oscuras San Martín, al dinamitar un poste de alumbrado en el kilómetro 13 y medio, carretera a Oriente del país.

tal de los grupos de extrema izquierda, apoyados por Nicaragua. Señores: les podemos informar también que Cristóbal Colón descubrió América en 1492. "También podemos no-

tar que en nuestra Patria han aparecido, emulando a los antiguos griegos y ro-manos como Platón, Sócrates. Séneca, etc., nuevos

-Favor pase a la página 43.



ULTIMADA. San Vi-cente. Norma Martinez, de 23 años, fue ultimada a machetazos en el cantón

Miente el IRA en los Precios que Publica

Deportan de México a

cooperativas que funcionan en instituciones del Gobierno, entre ellas la Cooperativa de la Dirección de Publi-caciones, se muestran excaciones, se muestran extra n a d o s p or l a
propaganda que hace el
IRA de "No pague más de
sesenta centavos por la libra de frijol", cuando ese
mismo Instituto la vende a
ochenta y cinco centavos.

A FI DIABRIO DE HOY

A EL DIARIO DE HOY

Representantes de varias han enviado una factura. con fecha de 17 de octubre, donde el IRA ha entregado una cantidad de frijol a la mencionada cooperativa y dice: "Precio por unidad, ochenta y cinco centavos". Esto da lugar a que los afiliados a la Cooperativa reclamen cuando se les dice que vale ochenta y cinco centavos la libra, siendo

-Favor pase a la página 17

Terroristas Muertos en Enfrentamientos con F.A.

Dieciséis terroristas muertos se han reportado en enfrentamientos registrados en diversos lugares del país, según informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada. En efecto, los datos pro-

porcionados por el Ministe-rio de Defensa dicen que efectivos del Destacamento Militar número uno, de Chalatenango, sostuvieron combates con columnas te-

rroristas en la población de La Laguna, del mismo departamento, causándoles siete muertos y un número no determinado de heridos. Les fueron capturados dos fusiles AR-15, con sus res-

pectivos equipos.
También personal del
Batallón Ponce, de la Tercera Brigada de Infanteria, se enfrentó a grupos de te-

-Favor pase a la página 21.

Tablero Judicial

Cámara Anula Veredicto y Tribunal Absuelve al Reo

La Cámara Primera de lo Penal anuló un veredicto condenatorio contra Marcelino Ponce Rodriguez y un tribunal de conciencia lo absolvió ayer en el Juzgado Primero de lo Penal de San Sal-

Marcelino, de 23 años, y su primo Federico Ponce, de 22, son procesados por homicidio doloso en Pedro Moreno o Pedro Arias Castellón, hecho registrado el 16 de abril de 1980 en la Colonia Yanira, Mejicanos. Se estableció que entre victima y los presuntos hechores existian rencillas familiares, con culturaren quando Pedro murió activillado a que culminaron cuando Pedro murió acribillado a

Dalazos.

El 16 de diciembre de 1982 los dos primos fueron a jurado y solamente fue absuelto Federico.

Cuando pasó la sentencia absolutoria y condenatoria a manos de los magistrados de la Cámara Primera de lo Penal, comprobaron que había un error de apellido de un miembro del tribunal de contrata de la Cámara. ciencia. En vez de Cárdenas le pusieron Cadenas al jurado y eso fue suficiente para que los magistra-dos anularan el veredicto codenatorio contra Mar-

-Favor pase a la página 29

Denuncian Fracaso de la Reforma Agraria

Además de denunciar el fracaso de la reforma agraria, que no cumple con los demagógicos ofrecimientos que en su oportunidad for-muló la Democracia Cristiana, dirigentes de las Cooperativas Agrope-cuarias que se han formado en las tierras del ISTA se-ñalaron que los dividendos de las cooperativas del sec tor reformado son tan ba-jos que no alcanzan a cubrir siquiera las necesida-des básicas de sus miembros.

Lo anterior fue expresa-do a nuestros redactores

por un miembro de la FE-CORAO durante una manifestación hecha por los cooperativistas, que recorrió varias calles de la capital antes de llegar al Palacio Legislativo. El declarante rebusó dar su nombre, por temor a represellas de parte de funciona. salias de parte de funciona-rios estatales.

Dijo nuestro informante que el dinero que perciben los cooperativistas es tan poco que no resulta sufi-ciente para comer, curarse de enfermedades, comprar ropa y calzado y mucho menos para educar a sus

hijos. Además dijo que la venta de los productos de las cooperativas año tras año se vuelve más proble-mática, porque el IRA les paga una mínima parte de sus cosechas y atrasa el proceso de entregas con la serie de mecanismos buro-cráticos que ha impuesto.

Para colmo de males, a-grega, el IRA paga con 6 meses de retraso y no de-vuelve los envases al mo-mento de recibir la produc-

Se nos dijo que el aumen-

-Favor pase a la página 13